
Sitzung des Fachschaftsrats am 24. Oktober 2024

Beginn der Sitzung: 18.15h
Ende der Sitzung: 19.45h
Ort: Seminarraum 0.008 in der HVK

Anwesende: Elea Reinke, Jana Leonie Bremermann, Timo Selting, Timon Meisner,
Silas König, Johanna Sophie Teschner, Finja Sander, Milo Segal, Lisiana Balla, Lilia
Casper, Dalon Axhimusa (Loni), Alexandra Bayter, Aileen Lancaster, (Verspätet) Farina
Schumann

Protokoll: Jana Leonie Bremermann

TOP 1 – Genehmigung der Tagesordnung
 Die Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 2 - Termin nächste Sitzung
Nächste WE Donnerstag ist normale Sitzung, erst mal im FS Raum und erst ändern,
wenn wir zu viele sind

TOP 3 – Genehmigung der Protokolle
 3.1: Protokoll vom 22.08.2024 -> Genehmigt
 3.2: Protokoll vom 05.09.2024 -> (Von jetzt an: To Dos in gelb markieren, damit

alle es gut lesen können, nicht mehr in Rot) genehmigt
 3.3: Protokoll vom 19.09.2024 -> In den Sciebo hochladen (Jana)
 3.4: Protokoll vom 25.09.2024 -> bis zur Vollendung des Haushaltsplan nicht

genehmigt
 3.5: Protokoll vom 10.10.2024 -> genehmigt
 3.6: Protokoll vom 17.10.2024 -> noch nicht fertig (Jana)

TOP 4 – Mails
 4.1 - Mails

 QV und Vorstand
 Fahje: Glaskastenvitrine
 Und Mail zur Logik-bib aber das besprechen wir unter diesem TO

 4.2 - QV-Mittel-Sitzung
 Bei jedem 4 Tutorien in den Grundlagenvorlesungen
 Kriegen nicht weniger Geld, obwohl wir sparen müssen (wohoo)
 Technik: bestellen ok aber noch nicht wissen von welchem Konto, muss

noch zum Dekan
 Tut im Master werden nicht mehr bezahlt, die werden auch aus den QV

Mitteln bezahlt
 4.3 – Vorstandssitzung

 Bib: Öffnunfgszeiten länger, Normale begehbare Bib (maybe irgendwann)
 Technik ist shit, ab nächstes semester neue technik, dekan



 Unterbesetzung Personal
 Imagefilm: wurde bezahlt, aber noch nicht gemacht, Fokuspunkte sollen

erwähnt werden, soll irgendwann jetzt passieren
 Kontakt zwischen Dozi und Studis: Newsletter (doch nicht monatlich?),

Ringvorlesung, Exelenzkluster,
 Wie viele Studies da sind
 Raumprobleme, haben zu wenig
 Evaluation der Grundvorlesung ZEM (Zentrum Evaluation und Methoden)

-> Reakkreditierung des Studiengangs (Zwischenevaluation von uns als
Fachschaft, Datenschutz? Egaaal an die wenden, wer schreibt die Mail
ans ZEM? Timon als verantwortlich disskusion aber wir helfen ihm aus mit
der Mail )

 QV- Mittel wurden abgenommen
 Bafög: Brendel hat zu viel zu tun und will das nicht mehr machen: Goris

fragt im professorium nach, wird im november wann anders besprochen
 Goris: Freisemester im SS, Brendel auch beide bekommen
 Schäfer hat sich für mithilfe bei Kant Kongress bedankt, Bücher kommen

raus
 Klausureinsicht: klar kommunizieren?
 Fachschaftsraum: Abgeschlossen: sicherheitsleute haben wir jetzt die das

kontrollieren, Fahje und Lehmkuhl nochmal ne Mail schreiben, weil wir
wollen das nochmal besprechen (Timon hat sie geschrieben)

 Keine sonstigen Berichte

TOP 5 – Finanzen

 Kontoüberschreibung: kriegen Bevs Kontokarte zurück und bald 2 neue Karten
für Timo und Timon, und Onlinebanking

 Physischen Ordner im FS Raum für Rechnungen anlegen

TOP 6 - GAP.12

 Check-In:
 Vor 2/3 wochen etwas festgehalten: Timo und Timon: Website wurde von

erstellt, schickt das rüber an Timo und dann macht Elea sich ans Mail schreiben
 Elea hat mit Brendel geredet: Frage von Brendel: Reicht das Geld? Vielleicht

brauchen wir doch etwas mehr für die Unterkünfte, falls wir auch vor Ort bleiben
(Brendel meinte, dass das eventuell ganz schlau ist, weil wir ja vor Ort sein
müssen), richtet sich aber auch ein bisschen nach dem wie viele von den
Vortragenden unsere Unterstützung benötigen

 Timo fragt die Fachschaft Philo Düsseldorf zur Unterstützung beim Teilen von
der Anfrage zum Couch-Surfing von Studierenden innerhalb der Stadt

 Call for Abstracts muss bald geschickt werden
 Wäre nice, wenn es für nächste WE fertig ist



TOP 7 - Umfrage zu FAQ Hausarbeiten

 Wollten wir eigentlich schon gemacht haben
 Diese WE Umfrage erstellen, bzw. Fragen überlegen -> Loni und Alex
 Timon macht dann die Umsetzung im Google Doc

TOP 8 - Philo-Lounge

 Gerade eben war die Philo-Lounge, waren nur 8 Leute da, war sehr nice
 Brendel Raumanfrage der Logikbib: Sie würde die Bib uns zur Verfügung stellen,

aber es dürfen nicht mehr als 20 Personen innerhalb des Raums sein! Und
natürlich müssen wir diesen ordentlich hinterlassen (Timon schreibt Mail)

 Maybe nächstes Semester anderer Termin (wo es weniger Überschneidungen
mit anderen Uni-Veranstaltungen gibt, wie Seminare und Vorlesungen)

 Timon hat mit () geredet: Blockseminar leute von außerhalb, im Januar Philo
lounge per zoom, aus den USa zur Feminismus, oder auch andere Gastprofs

 Philo-Lounge: Wurden von einem Professor der Politik angefragt, da dieser auch
Interesse hätte -> dieses Semester nicht, aber vielleicht für nächstes Semester
als Erweiterung in andere Geisteswissenschaften

 Wollen allen Vortragenden als kleines Dankeschön Schoki schenken
 Kekse vorkaufen, damit wir nicht immer welche davor kaufen müssen (Timon

Großeinkauf)

TOP 9 - Studienleistungen Master

 Timons Story: Studienleistungen im Masterseminar von Sebastian Müller
o Workload ist offiziell festgelegt pro Seminar, damit das vergleichbar ist
o In diesem Seminar wird aber vergleichsweise viel zu viel gefordert und ist

damit nicht mit anderen Seminaren zu vergleichen
o Per E-Mail an ihn wenden: Dozent ist eigentlich auch aus Heidelberg,

vielleicht weiß er die Uni-Internen Regeln aus Bonn nicht (Timon schreibt
Mail -> schickt die in den Discord, wir bieten ein persönliches Gespräch
an (Sascha Hilgert weiß auch viel, Timon geht in die Sprechstunde)

TOP 10 – Veranstaltungsankündigungen

 Timon: Hat das Gefühl, dass der Ankündigungschannel ein bisschen
zugespammt wird. Frage ist, ob wir eine neue Gruppe aufmachen sollten? Die
meisten stört es nicht, dass es so viele Nachrichten dort gibt, man kann den
ansonsten ja auch stumm schalten, deswegen behalten wir das so bei

TOP 11 - Einrichtung Fachschaftsraum – Etat

 Vielleicht mal schauen, wie wir den einrichten wollen, jetzt wo wir bald Geld
haben. Wir machen uns alle Gedanken dazu und es wird vertagt.

 Darauf achten, dass er aufgeräumt ist und Pfandflaschen nicht öffentlich
rumstehen



TOP 12 – Verschiedenes

 Farina: Lillifee-Geburstagskalender ist angekommen wohooo
 Timo und Silas: die FS-Geschichte macht einen halbwegs regelmäßigen

Filmabend, wollen wir das auch machen? Oder unsere Theaterbesuche
wiederbeleben? Silas fragt bei der Geschichte nach, wie die das mit dem
Copyright für die Filme regeln

o Im CST gibt es einen guten Beamer, könnten wir den eventuell mit
benutzen? Timon fragt mal nach, wie Christiane das findet

 Silas schickt das Awareness Programm der Geschichte in den Discord
 Terminfindung Weihnachtsfeier (vielleicht auch dann Filmabend)

o Farina kümmert sich um das Pup-Quiz -> Spiel um FS-Jutebeutel
o Maybe auch einen Tassenkontest?


